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基金下跌的厉害适合入手吗？下跌多少买入好？

很多基民面对基金跌的时候，是很迷茫的，本来看着基金跌了一点就加仓，想基金
反弹涨起来赚钱，但是基金加仓后还在跌，一直跌一直亏，亏到自己都害怕了，那
么基金下跌的厉害适合入手吗？下跌多少买入好？希财君为大家准备了相关内容，
以供参考。

基金下跌的厉害适合入手吗？

在买基金的时候最忌讳的就是追涨杀跌了，如果当一只基金下跌的厉害的时候，要
分析基金跌的原因，是大盘在跌，还是基金本身出问题跌的，如果基金已经跌了20
%了，并且还有跌的迹象，是基金本身出了问题，那么是不建议入手的，因为基金
很有可能还会跌，有的基金跌到40%也是有可能的。

但如果是大盘在跌，并且跌的比较多，连着跌了一段时间了，基金本身是没有问题
的，那么是可以考虑买入，在基金下跌的严重的时候买入，是可以用更低的价格获
得更多基金份额，只是在买基金的时候，是有风险的，所以投资者在买基金的时候
要慎重。

基金下跌多少买入好？

可以设置一个下跌的数值，可以根据自己的情况来进行设置，可以设置10%、15%
、20%等等都是可以的，比如说：某个投资者买入某只基金，该只基金本身是没有
问题的，投资者也比较看好，那么可以选择基金跌10%就加仓一次，再跌20%就加
仓一次，以此类推。
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